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CONCEJO MUNICIPAL DE SAUCE

SESIÓN EXTRAORDINARIA

ACTA N" 03

E'\xE \ 
En la ciudad de Sauce, a los veintiocho días del mes de enero del dos mil veintiuno,

3iendo las 20:15 horas, se reúne en el Municipio de Sauce, el Concejo Municipal en

$esiOn extraordinaria, con presencia del §r. Alcalde Rubens Ottonello y los Sres'
¿

Ufuonceiales: Reina Rey, Gilberto Cabrera, Javier Nuñez, Samira Balbiani, Ana Tálarico,
(J . t^ tt- )^,, Alr-^r^ rni^-^^a*aai
ryEsteban vieta, Ana Viera, Gustavo Wodek, Alberto Giannastasio, Mario Fernandez,
rtu

L,A/ictoria Rodriquez.
f\qJ*kt 

Concejo Municipal decide modificar el orden del día:

Punto f ; ResoltlciÓn de Comisiones

Jl Sr. Cancejal Alberto Giannastasio da informe de Iá ComisiÓn lnstitucional y las

'e 4esoluciones siguientes.
cD ,4* E"r "§1) Convocatoria a Cabildo Abierto:
G§¿.

-S- WH Concejo Municipal aprobó convocar a Cabildo Abierto a todos los ciudadanos de

? ürrnera no presencial, debido a [a pandemia por Covid-19. Con un plazo de hasta el día

ü 0,tg 
de febrero de 202j inclusive, se realizarala recepcién de las propuestas por parte de

los ciudadanos . Se realizara la creación de un correo electrónico para la recepciÓn de las

mismas via e-mail, o podrán acércar su propuesta al Munieipio, cumpliendo con los

protocolos establecidos.
I

{t con*jo Municipal propone que se realice una placa digital para difundir a través de los

friferentes medios de comunicacién.

C}l Concejo Municipal aprueba et gasto de hasta $20.000
z.
§ara difundir la convocatoria en relaeién al Cabildo Abierto

Qociante

2)paseo Gastronómico; se da lectura a la respuesta de los permisarios de traillers,

entregándose copia a cada uno de los Conceiales presentes. Por tanto, el concejo

Municipal resuelve, convocar a los permisarios de los carros de comidas a una reuniÓn

con la Comisión lnstitucional para el dia jueves 11 de febrero de 2A21, hora a definir; con

un integrante de la Comuna que disponga la DirecciÓn de Contralor'

3)Propuesta del Canalde Tala,

En cuanto a esto, la Bancada del Frente Amplio deja constancia que al igual que en la

^^a*iÁn aniarinr ca ¡nnciderá imnortante la neceSidad de la Comunicación: en aouella
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blP -'!- ^a ^r aan¡ ) consideró que sinrAl
Sportunidad ( y aún contando con mayoría en el conceio municipal)' se

^t.¡a¡ on f.ar¡t.rr de la(JPU¡rllllluqu \ ¡ eY

er apoyo de ra oposición no era conveniente apricar ra mayoría para reso¡ver en favor de ra
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R(opuesta 
comunicacional recibida'

E) nuevo conceio municipal recibió días pasados al Canal de la RegiÓn de Tala'

--- --:--^i^-al

;#;r;; ;; bs señores Guarco v cabana, con una propuesta comunicacional'

cuyas pautas concordaban con ta presehtada en la gestión anterior' La Bancada del

4rente Amplio manifiestan que no van a cal¡ficar acá la nueva po§tura de quienes Siendo

q"

ffiosición 
se negaron a votarla favorabremente en aqueria opCIrtunidad y ro hacen ahora

(sje encabezan el gobierno municipat' simplernente quieren deiar en claro que siendo

w
(pherentes, con la postura anterior'la Bancada Frenteamplista vota afirmativamente dicha

,(&opuesta comunicacional. Manifiestan que van apoyar lo que consideren favorable para

roe interese de ra ciudadanía, así como serán cerosos guardianes der contror de los

recurso§ Priblicos.

.t{sto Ia propuesta que fue presentada por er canar de ra Región a la comisión General'

# 
"*"f 

consta en Acta N"02 de este Concejo Municipal'

üÍ,;;" Municipat resuerve; aprobar ra propuesta comunicacionar y las pautas

ffiresentadas por ros sres. oriver Guarco y Eduardo cabana, ambos representantes del

Srnrt de la RegiÓn' AProbado 5 en 5'

4)Orden anza de cuida coches:

Er concejo resuerve; comunicarse con otros municipios de la zona para tener informaeión

sobre su funcionamiento respecto ar tema y en er caso de ser posibre reunirse con rlos

J--
4¡'rnismos
E§i

L[pe resuelve por otra parte, realizar desde el Municipio' un relevamiento de datos no

$o,,nr,orios ae apo*ar por parte de ros cuida coches, como por ejemplo, nombre, cédula

Gdeidentidad.,dirección,nÚmerodeteléfonosiposee'etc'sesolicitaránasoloefectode
tr*n"r" los datos de los mismos'

5)La $ra. concejal victoria Rodriguez, miernbro de la comisiÓn social informa las

siguientes resoluciones de dicha ComisiÓn'

Resuerven cornunicar§e con ra comisión de ra Bibrioteca de cuchiila de Rocha a efectos

.*fu saber que materiales deportivos necesitan para la donación prevista por este conceio'

S;;rr'Jn u compra de materiales deportivos. se propone por otro lado, conocer el

snff donde próximamente se instalarán las estaciones saludables.

§ffir;;ion*u 
sarudabres; se resuerve 

', 
,:u,1'1ón de ros mismos según detalle; en tres

(r lrcnaaine serán ubicados cinco iueoos. mientras CIue en otro' se realizará la instalaciÓn de
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cuatro juegos.

Se solicita consultar a la empresa s¡ los carteles que incluyen las estaciones, pueden ser

cambiado§ por juegos, de esta manera serían 19 iuegos en total para distribuir en los

\ug*r** que se dispongan.

7)§e resuelve otorgar algunos kit sanitarios a lnstituciones donde se estima que puede

.hallarse un faltante de estos kit, como por ejemplo, Liceo 1 y 2, UTU, Centro Delfines,*¡
4seccional, etc.

-Lt§Lo§ kit restantes, se resuelve que queden en el Municipio, si alguna lnstitución sin fin de

!)r"ro manifiesta que necesita de los mismos, el Municipio se los otorgará.

OComisión Territorial:
Ue¡fluuiales 

calte San lsidro. Reclamo de vecinos por inundacién en sus hogares por la no
fínalización de la obra de una empresa contratada. Vieta informa Ia averiguación de la
falta de finalizaciÓn de obra. Y la solicitud de que se vuelve a retomar la obra. El Sr.
Alcalde informa que solicitó a la empresa una explicación escrita respecto al porque se
paralizó la obra.

-ka 
Conceial Viera informa haber visto en el día de hoy, a la empre*" r"to*"r actividades

Sn ', 
dirección reclamada.

Lül)Solicitud de luminaria para el camino Taroco. La nota de los vecinos ya fue elevada a la(-!
,gülrecciÓn que corresponde. Deciden dar la potestad al Sr. Alcalde para realizar las

fr olicitudes pertinentes.

"El alcalde informa que será incruido en pran quinquenar.

1o)$olicitud construccién de puente en donde hay badenes en mal estado, sobre camino
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ffincejales de nuestro Municipio, al Sr. lntendente Yamandú Orsi, al Director General de*fánsito 
v Transoorte el sr. Marcelo Metediera. a las Autoridades de MEVIR. a los Ediles
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mentales y Diputados residentes de la loealidad de Sauce. En condiciones
sanitarias normales se haría de carácter público abierto, pero debido a Ia pandemia es
que §e propone esta manera de lanzamiento. Se propone convocar a través de los
medios de difusiÓn para que los vecinos puedan ver online este lanzamiento para la
comunidad.

"Q, Concejal Samira Balbiani propone que la asistencia al lanzamiento de Mevir quede a
libre criterio de cada bancada si asistir algún representante o toda la bancada (titulares y
suplentes).

z)El §r' Alcalde da lectura a correo enviado por el Sr. Ruben Moreno sobre el
¡:'a 

=:: 
procedimiento a seguir en relación a la presentación de proyectos mediante expediente< "+;,-$ 

;t electrónico. primer fecha de entrega er s de febrero.

: u{ Propuestas;

-i ,;:f t' Bancada del Partido Nacional propone el mejoramiento de las calles de nuestra

*< 
.L,i locaiidad con tratamiento bituminoso.

EI Sr' Alcalde muestra et mapa en donde esta detallado los km pavimentados en planta
urbana y suburbana, como prueba de Ia urgente necesidad de mejoras en las calles.
Además explica que se va a tener asesoramiento de parte de la lntendencia para ésta

t qlfronuusta del tratamiento bituminoso.

que en vez de hacer el arreglo de calles,
(_)primeramente hacer pluviales y desagües.

i ffiEl sr' concejal Esteban vieta explica que hay calles en condiciones óptimas para
§ (*Scomenzar con las obras de tratamiento bituminoso y posterior asesoramiento continuar

con las demás calles. Ante esto el sr. concejal Gianastassio propone realizar sesión
extraordinaria con técnicos especialistas para consultarles sobre el tema. El sr. Alcalde
realizará las gestiones necesarias para la posible visita d'e los tácnicos especialistas.
se saluda al eoncejalAlejandro Álvarez quien no pudo concurrir pCIrque se encuentra ene#
cffirentena voluntaria por sospecha de COVID_1gT)
¡,¡.t

$ resuetve hacer una sesiÓn extraordinaria oara el lunes 1 rle fehrern rtet 2(\?1 qlac ?ñ
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§ UL' Sra. Concejal Mctoria Rodríguez plantea tener menú para celÍacos o vegetarianos,



Folio N"/t{_.
horas en el municipio de sauce para continuar con eltema del literal B.

Siendo las 21:30 horas se levanta la Sesión.

LA PRESENTE ACTA §E LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA C¡UDAD DE SAUCE, EL

DEL AÑO DOS MIL VEINTIUNO, LA QUE OCUPADíA-*--DEL MES DE
t.

DEL FOLTO ( ', AL ,1] ).
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